

*La mort appartient à la vie. Il ne faut pas l'oublier. Tout individu est appelé à mourir. A partir du moment où cette évidence éclate, il n'y a plus aucune raison d'avoir peur. De toute façon, nul n'a le choix; il y a des choses que l'on peut choisir, d'autres pas. Olivier de Kersauzon*

Son époux René **Maillefer**

Ses fils Jacques et Yves, leurs conjointes et leurs enfants

ainsi que l'ensemble des familles parentes et amies ont le profond chagrin de faire part du décès de

# **Madame Renée MAILLEFER** née CHAPUIS

enlevée à leur tendre affection le 30.08.2021 dans sa 78ème année.

Les funérailles ont eu lieu dans l'intimité de la famille.